MARTES 24 ENERO 1995

NUMERO 6.095 100 PESETAS - 5 FF

ETA asesina a Ordóñez

Recibió un tiro en la nuca mientras comía en la Parte Vieja de Donostia

Gregorio Ordóñez Fenollar, presiden-

en el País Vasco y primer teniente de alcalde de Do-

nostia, fue asesinado de un tiro en la nuca a primera

hora de la tarde de ayer, cuando se encontraba co-

miendo en un reservado del restaurante «La Cepa»,

en la calle 31 de Agosto de la Parte Vieja donostiarra,

a poca distancia del Ayuntamiento, donde tenía su

despacho. Las FSE sospechan que el individuo que

perpetró el atentado, que llevaba un chubasquero ro-

jo y un gorro a modo de capucha, pertenece al mismo

comando responsable de los últimos atentados de

ETA en Donostia. Aunque al Departamento de Inte-

rior del Gobierno vasco no le constaba que Ordóñez

estuviera entre los objetivos de ETA, el edil popular

tenía licencia de armas y estaba autorizado para ir ar-

te del PP de Gipuzkoa, portavoz popular

Tres días de luto en Donostia; funerales, hoy a las 19,30 en la Sagrada Familia

Subrayan el salto cualitativo que supone la muerte de un electo vasco

F. Odriozola

mado como medida de seguridad, aunque no llevaba ningún arma. En un pleno al que no asistieron los cinco corporativos de HB, Ayuntamiento decretó tres días de luto oficial y convocar un paro de cinco minutos para hoy, a las 12 del mediodía. La capilla ardiente se instaló anoche, en medio de una intensa emoción y dolor de las numerosas personas asistentes, en el Salón de Plenos. Los funerales tendrán lugar hoy, a las 7,30 de la tarde, en la Sagrada Familia. Todos los partidos políticos, excepto HB, fuerzas sindicales, asociaciones y grupos pacifistas han condenado el asesinato y han coincidido en subrayar el salto cualitativo que supone atentar contra un representante elegido democráticamente por el pueblo vasco.

Páginas 4 a 10; editorial, página 20



Gregorio Ordóñez

Garzón traslada a Bueren el sumario sobre los GAL

Tras la recusación de que ha sido objeto por parte de uno de los implicados, el juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón ha trasladado al magistrado Carlos Bueren la investigación del sumario abierto sobre los GAL al menos hasta que se resuelva si se admite la recusación. Ello no significa que la instrucción quede paralizada, ya que el juez Bueren puede ordenar las diligencias que considere necesarias. Juan de Justo, ex secretario personal de Rafael Vera, ratificó ayer la recusación contra Garzón, alegando que el magistrado ocupó . durante seis meses un alto cargo en Interior, por lo que ambos compartieron secretos del departamento.

Página 13

El BBV aumenta el dividendo en cinco pesetas pese al menor beneficio

Emilio Ybarra, presidente del BBV, aseguró ayer, al presentar en Madrid la cuenta de resultados de la entidad financiera, que el aumento del dividendo en 5 pesetas pese a la reducción del beneficio antes de impuestos en un 5,7% es posible por dos razones: Por la mejora del resultado de explotación y por las previsiones de una fuerte mejora de las partidas durante el presente año en curso. En 1994, el-BBV logró un resultado de explotación de 180.477 millones.

Página 27

Descubren un Ribera en Bilbao

El cuadro fue entregado en Madrid por unos franciscanos para pagar a la familia Brancas una deuda de 8 pesetas. Setenta y cinco años más tarde, un experto ha descubierto que se trata de un Ribera, valorado entre 700 y 1.000 millones. Tras ganar la bonoloto, a Brancas le vuelve a visitar la fortuna.

Página 51



Un vehículo de la Ertzaintza y público junto a la puerta del restaurante en el que fue asesinado el líder popular

(Foto Unciti)

NV y PSE-EE instan a EA a que reconsidere su apoyo a la comisión GAL Página 12

L carisma de Delors da paso en la UE al pragmatismo de Santer

Página 18

AINZ empieza el Mundial en cabeza tras la primera etapa del Rally de Montecarlo

EL ATHLETIC SEGUN



«¿Qué Goiko nos ha devuelto Cruyff?», pregunta José Ramón Baste-

rra en su reincorporación a DEIA. «Fue declarado mejor jugador de la Liga... hace años», subtitula su critica, y resume la ejecutoria última del Athletic: «Dos goles en cuatro

